



تفاصيل الاتصال:

فطر للوقود (وقود)
40217777 (974)
40217700 (974)

تفاصيل الوثيقة:

WQOD Arb
29 أبريل 2024

الشركة
رقم الهاتف
رقم الفاكس

مرجع الوثيقة
تاريخ النشر الفوري

بيان صحفي

الدوحة - قطر, 29 أبريل 2024

وقود تحقق أرباح قدرها 243 مليون ريال بنهاية الربع الأول من العام المالي 2024

أعلنت اليوم شركة قطر للوقود (وقود) ويشار إليها أحيانا بكلمة "وقود" أو "مجموعة وقود" أو "المجموعة"، ورمزها في بورصة قطر: QFLS، وهي الشركة المصرح لها بدولة قطر بموجب امتياز حصري بتوزيع وبيع ونقل وتسويق المنتجات البترولية المكررة والغاز بما في ذلك الموانئ والمطارات عبر شبكات البيع والنقل والتوزيع المختلفة براً وبحراً وجواً، وتدير وقود هذه الأنشطة والخدمات إما بمفردها أو عبر مجموعة من الشركات التابعة (كيوجت، وقود لفحص المركبات (فاحص)، وقود البحرية)، أن مجلس الإدارة قد عقد اجتماعه الثالث للعام 2024 في تمام الساعة الواحدة والنصف من بعد ظهر يوم الاثنين الموافق 29 أبريل 2024، وذلك برئاسة السيد احمد سيف السليطي رئيس مجلس الإدارة، حيث ناقش المجلس أداء اعمال وعمليات الشركة ونتائجها المالية خلال الربع الأول من العام 2024، مقارنة بالنتائج المحققة لنفس الفترة من العام 2023، وتم اعتمادها.

ولقد بلغ صافي أرباح مجموعة وقود للربع الأول من العام 2024 (بعد استبعاد حقوق الأقلية) مبلغ وقدره 243 مليون ريال، مقارنة بمبلغ وقدره 223 مليون ريال تم تحقيقه عن نفس الفترة من العام 2023، وبارتفاع قدره حوالي 20 مليون ريال، تمثل نسبة ارتفاع بواقع 9%، كما بلغ العائد على السهم عن الفترة المذكورة 0.24 ريال، مقارنة بـ 0.22 ريال لنفس الفترة من العام الماضي. ويعزى الارتفاع في حجم الأرباح الصافية وفي العائد على السهم مقارنة بنفس الفترة من العام 2023 إلى الارتفاع في مبيعات الوقود.

أما بخصوص محطات الوقود فقد أوضح السيد سعد راشد المهندي الرئيس التنفيذي والعضو المنتدب أن الشركة ستقوم بإضافة محطة وقود جديدة خلال النصف الأول من العام 2024، كما أوضح ان الشركة تمكنت خلال الربع الأول من العام 2024 من تركيب عدد 25 من نقاط الشحن الكهربائي في عدد 19 من محطات وقود بالتنسيق مع شركة كهرماء، كما أوضح أن لوقود خطة ديناميكية في بناء المحطات الجديدة تتم مراجعتها بصورة دورية حسب ظروف الطلب ومقتضيات الحاجة لمحطات الوقود.

وفي الختام أكد المهندي بأنه تم تجديد امتياز وقود لمدة خمس (5) سنوات إضافية، كما تم تجديد عقد الفحص الفني للمركبات بين الشركة التابعة وقود لفحص المركبات (فاحص) ووزارة الداخلية ممثلة في الإدارة العامة للمرور لمدة مماثلة. كذلك أوضح بأن الشركة تعترم خلال الفترة القادمة العمل على مجموعة من المبادرات الجديدة لتطوير أنشطتها غير المرتبطة بالمنتجات البترولية، لأجل زيادة حجم الدخل العائد من هذا القطاع، مشيراً إلى أن مجموعة وقود تكثف جهودها لتعزيز مستويات الخدمة بالمجموعة، ورفع معدلات الكفاءة التشغيلية، واتخاذ جميع التدابير الأخرى لزيادة ربحية المجموعة، وتحقيق رؤيتها وأهدافها الاستراتيجية كموزع حصري للمنتجات البترولية والغاز بالدولة مناهج به بناء قطاع توزيع حديث ومتطور بمواصفات عالمية حديثة، لأجل مواكبة السياسة العامة للدولة في تحديث مرافق البنى التحتية، وتقديم أفضل الخدمات وفق أفضل معدلات الامن والسلامة والصحة والإصلاح البيئي، وتحقيق أفضل النتائج لمساهميها الكرام.

الانتهى |

للحصول على مزيد من المعلومات حول التصريح الصحفي يمكنكم التواصل معنا من خلال البريد الإلكتروني investorrelations@woqod.com.qa

او التفضل بزيارة موقعنا على الانترنت www.woqod.com

بيان إخلاء المسؤولية

يحتوي هذا الإصدار/الإعلان/التقرير الصحفي على بيانات و/أو معلومات و/أو نظرات تطلعية و/أو تنبؤات و/أو وتقديرات مستقبلية بشأن الأوضاع المالية ونتائج العمليات والأعمال والأنشطة التي تديرها قطر للوقود (وقود). وتُعد جميع البيانات و/أو المعلومات، باستثناء بيانات الحقائق التاريخية، بيانات تطلعية مبنية على تقديرات وتنبؤات مستقبلية تستند إلى افتراضات وتوقعات أنية ولا يجب اعتبارها بأي حال من الأحوال ضمانات أو تأكيدات للأداء المستقبلي الفعلي. وتنطوي تلك البيانات أو المعلومات التطلعية أو التقديرات والتنبؤات المستقبلية على مجاهل ومخاطر وشكوك معلومة وغير معلومة، ما قد يؤدي إلى حدوث اختلاف جوهري بين النتائج الفعلية أو الأداء الفعلي التشغيلي لأعمال وعمليات الشركة أو الأحداث التي تؤثر على المجموعة وبين تلك المعلنة من واقع تلك البيانات التطلعية و/أو التنبؤات والتقديرات المستقبلية.

وتنبئ البيانات والمعلومات التطلعية سواء المدرجة في هذا الإصدار/البيان/التقرير أو أي بيانات تالية مكتوبة كانت أم شفوية على تقديرات وآراء كانت سائدة بتاريخ صدورها كما هو موضح في الصفحة الأولى في هذا التقرير، وتعتبر تلك البيانات والمعلومات معدلة أو متحفظ عليها كلية وبطريقة صريحة كما ورد في هذا التنبؤ/البيان.

ويعتمد تحقق الوقائع والنتائج المدرجة بتلك البيانات والمعلومات التطلعية و/أو التنبؤية و/أو التقديرات المستقبلية على عدة عوامل، منها: (أ) تذبذب هوامش المنتجات البترولية والمنتجات والخدمات الأخرى (ب) تغير الطلب وظروف الأسواق فيما يتعلق بمنتجات المجموعة (ج) فقدان الحصة السوقية وشدة المنافسة في المنتجات غير المرتبطة بالامتياز (د) المخاطر البيئية والكوارث الطبيعية (هـ) تغير الظروف التشريعية والمالية والتنظيمية (و) تغير ظروف الأسواق المالية والاقتصادية (ز) المخاطر السياسية، عدم الاستقرار الإقليمي والحروب والحصار والتخريب والأضرار وكل الظروف والأحوال التي تخرج بطبيعتها من سيطرة قطر للوقود وأي من شركاتها التابعة أو الحليفة.

ولا تتحمل شركة قطر للوقود (وقود) و/أو شركاتها التابعة أو الحليفة ومديريها وموظفيها وشركتها ومسؤوليها ومستشاريها ووكلائها أي مسؤولية بأي شكل من الأشكال سواء عقدية أو بناء على احكام المسؤولية التقصيرية عن أية تكاليف أو خسائر أو آثار ضارة أخرى أو بخلاف ذلك تحمل مسؤولية التعويض عن أي أضرار سواء كانت مباشرة أو غير مباشرة، خاصة أو عامة، عرضية أو مترابطة منطقياً مع أضرار أخرى قد تنشأ عن استخدام و/أو اعتماد أي جهة على أي بيانات تطلعية و/أو تقديرية و/أو تنبؤية و/أو مادة أخرى وردت في هذا التقرير/الإعلان/البيان. ولا تعتبر قطر للوقود (وقود) و/أو أي من شركاتها التابعة والحليفة ومشاريعها المشتركة وشركتها الشقيقة مُلزَمة بأي حال من الأحوال بتحديث أو نشر أي تعديلات أدخلت على أي بيان/إصدار/تقرير تطلعي و/أو تنبؤي و/أو تقديري أو مادة أخرى وردت هنا سواء تم أو لم يتم العلم بأنها قد تغيرت، أو أنها غير دقيقة نتيجة لورود معلومات جديدة أو أحداث مستقبلية، أو أي سبب آخر. كما لا تضمن قطر للوقود (وقود) دقة البيانات التاريخية الواردة هنا.

ملاحظات عامة

تتبع السنة المحاسبية قطر للوقود (وقود) التقويم الميلادي. ولا يتم إدخال أية تعديلات على السنوات الكبيسة. وحيثما ينطبق ذلك، فإن جميع القيم تشير إلى حصة قطر للوقود (وقود)، ويتم التعبير عنها بملايين الريالات القطرية، وتجبر النسب المئوية إلى كسر عشري واحد. كما أن كل القيم الأخرى تجبر إلى أقرب عدد صحيح. وتستند القيم المُعبر عنها بالدولار الأمريكي إلى السعر التالي: دولار أمريكي واحد = 3.64 ريال قطري.

لمحة عن قطر للوقود (وقود)

تأسست شركة قطر للوقود (وقود) كشركة مساهمة قطرية في 2 يوليو 2002 بموجب مرسوم أميري وتم إدراجها كشركة مساهمة عامة في بورصة قطر اعتباراً من العام 2003 وبلغ رأس المال المصرح به 1.000.000.000 ريال قطري موزع على 1.000.000.000 سهم، وبلغ رأسمالها المصدر 994.255.760 مليون سهم.

**CONTACT DETAILS:**

Company Qatar Fuel Company (WOQOD) Q.P.S.C.
Telephone Number (974) 40217777
Fax Number (974) 40217700

DOCUMENT DETAILS:

Document Reference Eng.docx
For Immediate Release 29/04/2024

PRESS RELEASE

Doha, Qatar • 29 April 2024

WOQOD achieves QR 243 million at the end of First Quarter of 2024

Qatar Fuel Company, hereinafter referred to as (WOQOD) or “WOQOD Group” or “the Group”, with code name “QFLS” on Qatar Stock Exchange, a company with an exclusive concession in the State of Qatar to distribute, sell, transport and market refined petroleum products & gas within State of Qatar, including airports and seaports, either by itself or through subsidiary companies “QJET, FAHES & WOQOD Marine”, announced that its Board of Directors had held its Third Meeting for the year 2024 at 1:30 pm. on Monday April 29th 2024 under the chairmanship of Mr. Ahmed Saif Al-Sulaiti. The Board discussed the performance of the business operations and the financial results of WOQOD Group for the First Quarter of the year 2024 ended on 31 March 2024, compared to the results achieved in the corresponding period of the year 2023.

WOQOD Group net profit for the period (excluding minority rights) amounted to QR. 243 million, compared to an amount of QR. 223 million achieved in the same period in the year 2023, with an increase of QR. 20 million, representing increase rate of 9%. The earnings per share for the period amounted to QR. 0.24 compared to QR. 0.22 for the same period of last year. The increase in net profit and earnings per share compared to the same period in 2023 was driven by the increase in sales volumes.

In respect of petrol stations project Saad Rashid Al-Muhannadi Managing Director & Chief Executive Officer indicated that the company will add a new petrol station during the first half of 2024.

Al Muhannadi also explained that till the first quarter of 2024, the company managed to install 25 electric charging points in 19 petrol stations in coordination with KAHRAMAA. He further explained that WOQOD has a dynamic plan in the construction of the new petrol stations that is being reviewed periodically according to the conditions of fuels demand and the need for fuel stations.

In conclusion, Al-Muhannadi assured that WOQOD’s concession has been renewed for an additional five (5) years and that the vehicles technical inspection contract between FAHES and the Ministry of Interior, represented by General Directorate of Traffic, was also renewed for a similar period. He also indicated that during the coming period the company intends to work on a set of new initiatives to develop its non-petroleum activities in order to enhance the revenue from this sector, pointing out that WOQOD Group will exert all efforts to enhance the service levels, continue to focus on the efficiency improvement and operational excellence, and take all other viable measures in furtherance of the Group profitability and the achievement of its vision, mission and strategic goals an exclusive downstream oil and gas distributor, and to build a modern, robust and state-of-the-art petroleum products distribution sector within the country, in order to keep pace with the general policy of the State of Qatar in the modernization of infrastructure facilities, and to provide its services according to the best QHSSE standards, as well as achieving the best results for its valued shareholders.

-Ends-

For more information about this press release, email investorrelations@woqod.com.qa or visit www.woqod.com



DISCLAIMER

This release/Announcement/Report contains forward-looking and future-based prospective statements and/or information concerning the financial condition, results of operations, activities and businesses of Qatar Fuel (WOQOD) Q.P.S.C. , hereinafter WOQOD. All statements/information other than statements/information of historical fact are deemed to be forward-looking statements/information, being statements of future expectations that are based on current expectations and assumptions and not guarantees of future performance. Such forward-looking statement/information, involve known and unknown risks and uncertainties that could cause actual results, operations and business performance or events impacting the Group to differ materially from those expressed or as may be inferred from these statements.

These and all subsequent written and oral forward-looking information incorporated in this release/announcement/report are based on estimates and opinions on the dates they are made as shown in the cover page herein and are expressly qualified in their entirety by this notice.

There are a number of factors that could affect the realisation of these forward-looking and/or future-based prospective statements such as, without limitation: (a) product margins fluctuations, (b) changes in demand or market conditions for the Group's services, (c) loss of market share and industry competition in non-concession products and facilities, (d) environmental risks and natural disasters, (e) changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market conditions and (g) political risks (H) Regional instability, war, blockade, sabotage, civil commotion or any other element or circumstances outside Group's control. As such, results could differ substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking statements contained herein.

WOQOD, its affiliated and subsidiary companies, its Directors, officers, partners, employees, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any costs, special, direct, indirect, consequential or incidental damage, losses or other detrimental effects whether in tort, contract or quasi contract etc., resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking, and future-based perspective statement and /or other material contained herein. Further, WOQOD, its subsidiaries, joint ventures, affiliate and associated companies are in no way obliged to update or publish revisions to any forward-looking and/or future-based prospective statement/information or any other material contained herein should circumstances or managements opinions change or which may or may not be known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, future events or any reason whatsoever. WOQOD does not guarantee the accuracy of the historical statements contained herein.

GENERAL NOTES

WOQOD's accounting year follows the calendar year. No adjustment has been made for leap years. Values are expressed in millions of Qatari Riyals and percentages have been rounded to nearest whole number. All other values have been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US \$'s have been translated at the rate of US \$1 = QR3.64, wherever applicable.

ABOUT QATAR FUEL COMPANY (WOQOD) .Q.P.S.C

Qatar Fuel (WOQOD) .Q.P.S.C was incorporated as a Qatari joint stock company on 2nd July 2002 by an Amiri Decree law and was listed as a public shareholding company in Qatar Exchange effective from 2003. The authorised share capital is QR 1,000,000,000 divided into 1,000,000,000 shares with nominal par value of QR. 1 per share. The issued share capital is currently QR 994,255,760 shares.